

# PB



**PB** PETERS+BEY



Peters + Bey GmbH  
Senefelder - Ring 9  
21465 Reinbek

phone +49- (0)40 - 54 76 00 - 0  
fax +49- (0)40 - 54 76 00 - 76  
mail @peters-bey.com

www. **PETERS-BEY**.com

## FIRE FIGHTING EQUIPMENT

BRANDSCHUTZAUSRÜSTUNG



Feuer ist ein gefährliches Element auf See genauso wie an Land, Peters + Bey hilft Ihnen, es zu bekämpfen und liefert eine große Auswahl an Feuerlöschern diverser Typen. Selbstverständlich steht Ihnen unser Team auch mit kompetenter Beratung zur Seite.

Ob Pulver, Wasser, Schaum oder CO<sub>2</sub>, bei uns bekommen Sie immer das richtige Löschmittel für Ihren Brandherd. Damit Sie Feuerlöscher und Co. im Brandfall sofort finden, bieten wir ein umfangreiches Programm an nachleuchtender Beschilderung für diesen Bereich.

Fire is a dangerous element at sea and ashore, Peters + Bey will help you to fight it and supply a whole range of fire-extinguisher types. Of course our team will support you with qualified technical advice.

No matter if powder, water, foam or CO<sub>2</sub>, at Peters + Bey you will get always the right extinguishing device for your type of fire. We also supply a big range of photoluminescent safety signs which help to find the products immediately in case of fire.



**PETERS+BEY**



Valves, fire-hoses, nozzles and the suitable storage boxes are also in our program, to rule also a big fire fast in a short period of time. Whether aluminum or brass, we keep a big stock of different coupling types and pre-assembled fire-hoses in our warehouse.

To fight a fire is always risky for the fire-fighters and the whole crew on board. Peters + Bey offers a large program of personal protection equipment for the fire-fighters, for example heat-protective suits, helmet, flashlights, ex-proof portable radios and much more.

Ventile, Feuerlöschschläuche, Strahlrohre und die dazugehörigen Kästen zur Aufbewahrung gehören auch zum Programm, um im Ernstfall auch über ein größeres Feuer schnell Herr der Lage zu werden. Ob Aluminium oder Messing, wir halten stets einen großen Vorrat an Kupplungen sowie vormontierten Schläuchen am Lager.

Die Brandbekämpfung stellt für die ausführende Person immer eine Gefahr dar. Um diese auf ein Minimum zu reduzieren, bietet Peters + Bey umfangreiche persönliche Ausrüstung für die Brandbekämpfer, wie Hitzeschutzanzüge, Schutzhelme, Taschenlampen, Funkgeräte und vieles mehr.

